

# Jadilah Pelajar yang Bisa Mneghargai Sesama, Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Tekankan Tidak ada yang Lakukan Kriminalitas

Sukabumi - [KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID](http://KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 4, 2023 - 14:20



Aipda Indra Fajar Purnomo Polsek Kalapanunggal  
-6°47'11", 106°37'7", 828,6m 125°  
04/10/2023 08:45:48 AM

*Jadilah Pelajar yang Bisa Mneghargai Sesama, Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Tekankan Tidak ada yang Lakukan Kriminalitas*

Sukabumi, 4 Oktober 2023 - Hari Rabu pagi ini, SDN Cisalimar Desa Cipeuteuy menjadi saksi dari kunjungan istimewa oleh Kapospol Kalapanunggal, Aipda Indra Fajar Purnomo. Dalam program "Goes To School," Kapospol Kalapanunggal bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam kepada siswa-siswi SDN Cisalimar tentang sejumlah isu krusial yang tengah menghantui generasi muda saat ini.

Dalam sambutannya, Aipda Indra Fajar Purnomo mengajak para siswa-siswi untuk memahami dan menghindari berbagai bahaya yang mengintai di era digital ini. Poin-poin yang menjadi fokus utama dalam acara ini meliputi bahaya pengaruh LGBT, UU ITE yang terkait dengan pornografi, tindakan bullying, risiko narkoba, serta pentingnya etika sebagai pelajar.

"Saat ini, dunia digital memberikan begitu banyak potensi positif, tetapi juga berbagai risiko yang serius. Kami ingin mengedukasi generasi muda agar mereka dapat menggunakan teknologi dengan bijak dan bertanggung jawab," ungkap Aipda Indra Fajar Purnomo.

Dalam interaksi yang berlangsung meriah, siswa-siswi SDN Cisalimar mendapatkan kesempatan untuk bertanya langsung kepada Kapospol Kalapanunggal tentang berbagai isu yang mereka khawatirkan. Mereka pun antusias mengikuti diskusi yang mengarah pada pemahaman yang lebih baik tentang bagaimana melindungi diri mereka sendiri dan teman-teman mereka dari potensi bahaya tersebut.

Iptu M. Damar Gunawan, S.Pd, Kapolsek Kalapanunggal, turut menyampaikan pesan penting kepada siswa-siswi, yaitu pentingnya patuh terhadap peraturan sekolah dan menghindari tindakan yang merugikan orang lain serta melanggar hukum.

Acara "Goes To School" ini berlangsung dengan aman dan lancar, menciptakan suasana yang kondusif untuk pembelajaran dan interaksi yang bermakna antara aparat kepolisian dan siswa-siswi SDN Cisalimar.

Kegiatan ini merupakan contoh nyata dari upaya aparat kepolisian untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya generasi muda, guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bertanggung jawab.

Semoga pemahaman yang diberikan pada hari ini akan membantu siswa-siswi SDN Cisalimar untuk menjadi generasi yang cerdas dan berintegritas dalam menghadapi tantangan di era digital.